

19.04.2011 – 17:35 Uhr

Événements survenus au Japon / Examen de la stratégie FMB

Bern (ots) -

Après les événements survenus au Japon, BKW FMB Energie SA (FMB) a entrepris l'examen de sa stratégie d'entreprise. Elle va élaborer plusieurs variantes de production avec différents horizons temporels et examiner leur faisabilité ainsi que leur rentabilité. La réalisation de la variante la plus durable possible avec une part élevée d'énergies renouvelables nécessite que la centrale nucléaire de Mühleberg (CNM) ne soit pas arrêtée de manière anticipée. FMB met donc tout en oeuvre pour maintenir le bon niveau de sûreté actuel de la CNM. Les résultats de l'examen de la stratégie devraient être obtenus dans un délai d'un an.

FMB examine sa stratégie de production à la lumière des événements survenus au Japon. Bien que les informations et les résultats disponibles à ce sujet soient encore incomplets, des premières conclusions ont déjà pu être tirées. Le remplacement des centrales nucléaires existantes est ainsi remis en question et sera certainement repoussé de plusieurs années. FMB oriente l'examen de sa stratégie sur les besoins de ses clients, les possibilités techniques actuelles et futures ainsi que sur les objectifs constitutionnels visant un approvisionnement en électricité fiable, économique et respectueux du climat. FMB mise en particulier sur les nouvelles énergies renouvelables, les systèmes de production thermiques conventionnels (centrales à gaz) et les technologies innovantes, ainsi que sur l'agrandissement du réseau électrique, nécessaire pour les différentes variantes. Pour le cas où les importations s'avèreraient indispensables, elle examine des variantes permettant de limiter autant que possible l'impact négatif sur le climat (émissions de CO₂ issues de la production fossile).

Kontakt:

Sebastian Vogler
031 330 51 07

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100623265> abgerufen werden.